
引越し先をみにいってきました。
相場をみてみると菊名は随分高いので、
溝の口や武蔵小杉のあたりを狙うことに。
雑誌をみて狙いをつけていた不動産屋にいくと
もうでてしまったとのこと。
しかも、こちらの希望を伝えると、「そんなのない」と
まともにとりあってくれませんでした。
仕方ないので、駅前をうろうろしていてみつけた別の不動産屋に。
こちらではかなり親切にいろいろ探してくれました。
しかしバイク (400cc) を置けるところというとかなり限られるみたい。
実際何軒がの家を見に連れていってもらった結果
駅からかなり遠いところですが、2DK のかなり広い家に決定。
古くて、近くにキャベツ畑のあるような所ですが、
ベランダもあるし、静かなところだし、まあいいかな、と。
でも友達は来てくれないかも ... 引越したら、一度遊びきて～。
ちなみに、担当してくれた不動産屋のお姉さんは
かなり綺麗で、話のおもしろい人だったなぁ。
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